

Baubeginn in der Kita Schlesierstraße



Die Umbauarbeiten an der Kita Schlesierstraße sind bereits in vollem Gange. Das ehemalige Gemeindezentrum, das die Stadt Mühlheim der Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde abkaufte, soll im Herbst bezugsfertig sein und kann zwei Kindergarten-Gruppen mit jeweils 25 Kindern aufnehmen. Im Nebengebäude wird es ebenfalls einige Umbaumaßnahmen geben, um dann Platz für insgesamt 34 Krippen-Kinder und 75 Kindergarten-Kinder zu bieten. Die Gruppen werden dann so umverteilt, dass 25 neue Kita- und 22 neue Krippenplätze entstehen. Erste Stadträtin Gudrun Monat, Kita-Leiterin Beate Höschele und der zuständige Architekt Herr Ehnes überzeugten sich vor Ort über den Fortschritt der Baumaßnahmen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de